

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	El cochambre de la corrupción en la policía capitalina	El cochambre de la corrupción en la policía capitalina El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, tiene una tarea ardua para limpiar la casa. En los últimos dos días se ha reportado a policías realizando conductas ilegales, como el robo de combustible. Señalan que los elementos huachicoleaban los vehículos oficiales dentro de las instalaciones de la secretaría en la alcaldía Venustiano Carranza. También fueron detenidos con drogas y medicamentos, presuntamente robados, cinco uniformados en las calles de Iztapalapa. Vaya que don Pablo no puede descansar ni un día en la limpieza de la casa, pues el cochambre de la corrupción es muy complicado de remover.
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Huachicoleo a patullas	Un dolor de cabeza, nos dicen, representó para el titular de la SSC, Pablo Vázquez, la denuncia en redes sociales sobre la ordeña que realizan los propios uniformados de sus patrullas. Dicen que el jefe de la policía capitalina instruyó a la Dirección de Asuntos Internos, investigar a los malos elementos. Si esta semana no le ha ido del todo bien a la SSC, ahora mucho menos con estos videos, en los que evidencian al tipo de policías que debe resguardar de la inseguridad y los abusos de poder.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Estrategia de seguridad	La gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se reunieron en la CDMX para definir la estrategia de seguridad en la entidad. Los funcionarios analizaron el marco jurídico del estado, como ejemplo a nivel nacional de las atribuciones reestructura orgánica de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Fiscalía General del Estado (FGE).

Síntesis informativa

30 de enero de 2025

REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Nuevo modus operandi de asesinos en la CDMX	Preocupante está resultando un modus operandi que están aplicando sicarios en la CDMX el Estado de México: se hacen pasar por repartidores de aplicación para poder tener acceso al lugar donde están sus víctimas y así dispararles a corta distancia. Eso le ocurrió a Jesús "Chucho" Pérez ex representante de cantantes de narcocorridos y operador de palenques, quien fue ultimado en un restaurante ubicado en una plaza comercial de Polanco el 4 de diciembre pasado. Ya se verá qué hacen las autoridades capitalinas y mexiquenses ante esta nueva forma de operar de los asesinos.
OVACIONES	Tiros Libres	'Huachicoleo' azul	Resulta que la SSC de la CDMX inició una carpeta de investigación "administrativa" porque elementos de la Unidad de Policía Metropolitana Guerreros fueron grabados haciendo huachicoleo a vehículos oficiales. Una manguera azul y un envase de un galón, según consta en las imágenes, fueron suficientes para pasarle combustible a una camioneta que, dicen, es del Jefe Guerrero. La SSC afirmó que ya fueron citados a declarar los mandos de la unidad.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Productores de fentanilo se adaptan	Una investigación de InSight Crime retrató cómo es que los productores de fentanilo en México se pueden adaptar a los retos del mercado y centralizar el control de la producción en Sinaloa.
EL UNIVERSAL	Filacero Azucena Uresti	Rocha Moya miente	El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, miente al retar la ciudadanía a removerlo del cargo mediante el mecanismo de revocación de mandato.
LA RAZÓN	Rozones	Firmeza contra agresores	Algo a destacar, es la firmeza con la que actuaron las fuerzas del orden al repeler una agresión de hombres armados en la colonia Obrera de Acapulco.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	La falsa narrativa del éxito en seguridad	El obradorismo ha logrado posicionar una narrativa sobre la violencia en México: que los gobiernos anteriores le dejaron un país en llamas , que por esa inercia el 2019 fue el año con más asesinatos de la historia, pero que a partir de entonces la tendencia va a la baja. Y con eso rematan: la estrategia está funcionando.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Rocha Moya apesta	Dicen que Rocha fue el enlace entre López Obrador y la familia del Chapo , que de ahí salieron millones de dólares para la manutención, proyección desmedido agasajo de políticos que hoy ocupan altas esferas del poder.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Se pudo bravo el ex embajador	Reapareció el ex embajador de EU, Ken Salazar , quien busca ser candidato a gobernador de su natal Colorado , en 2026.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Una comparecencia de elogios	Rosario Piedra Ibarra , titular de la CNDH regresó al Senado de la República para presentar su informe de labores , y lo sorpresivo de esta comparecencia fueron los elogios que se escucharon.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Otro periodo de sesiones cargadito	El sábado primero de febrero arranca un nuevo periodo ordinario de sesiones del Congreso . Todos los grupos parlamentarios velan armas, comenzado desde luego por las mega fracciones de la coalición gobernante.
EL FINANCIERO	Confidencial	Orgullosa de su apelativo	Aun cuando suele usarse con sarcasmo y más bien para cuestionarla, parece que a Lenia Batres le gusta que la llamen la "ministra del pueblo" .
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	La avalancha de reformas presidenciales	Nos dicen que la Consejería Jurídica de la Presidencia, a cargo de Ernestina Godoy , prepara una avalancha de leyes secundarias que serán enviadas para el siguiente periodo de sesiones del Congreso de la Unión.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Rueda	Se incorporará Ruvalcaba al esquivo de Brugada	Pronto, Adrián Ruvalcaba Suárez tendrá muchos motivos para festejar, además de sus 48 años recién cumplidos. Inminente, la incorporación de Ruvalcaba al equipo de Brugada da otro giro a su fúlgida carrera
EL FINANCIERO	Estrictamente persona Raymundo Riva Palacio	República bananera	El anuncio de la Casa Blanca de que se abrirían los briefings a periodistas independientes, influencers, creadores de contenido y de podcasts , generó reacciones en México, donde se trazó una analogía con el expresidente Andrés Manuel López Obrador .
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Como anillo al dedo la muerte de Joel Ayala Almeida	Le cayó cual bendición a Claudia Sheinbaum . Nunca, nadie, puede alegrarse con la muerte de un ser humano, pero el fallecimiento de Joel Ayala Almeida es una oportunidad de oro .
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Pemex y CFE, empresas públicas	La presidenta Claudia Sheinbaum, y la secretaria de Energía, Luz Elena González, presentaron al Legislativo las Leyes secundarias de la reforma energética .
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Nadie se muere la víspera	Sólo los guajolotes se mueren la víspera. El dicho sirve para darle el crédito a la estrategia seguida hasta ahora por la presidenta Claudia Sheinbaum .
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Petterson	Tarifas a China o México	Debemos asumir que tema de los aranceles será un proceso complejo en los próximos cuatro años ; habrá malos ratos en los que tendremos que cuidar al peso de una espiral incontrolable y también vendrán momentos de calma.

EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	60 mdp para Hidalgo	A Hidalgo , de Julio Menchaca, llegará a finales de este año una derrama de más de 60 millones de pesos originados por el evento deportivo denominado "La Vuelta" para los afines al ciclismo.
MILENIO	Trascendió	Fuera diplomacia	Que fuera diplomacia, puede ser el nuevo lema de Ken Salazar , exembajador de Estados Unidos en México, quien no se ahorró calificativos para reprobar "la muestra de ignorancia" del presidente Donald Trump por cambiar el nombre del Golfo de México a Golfo de América.
LA JORNADA	Editorial	Trump: sadismo institucionalizado	El presidente Donald Trump anunció la apertura de un centro de detención en la Bahía de Guantánamo, Cuba , para albergar hasta 30 mil migrantes que viven irregularmente en Estados Unidos y no pueden ser deportados a sus países de origen
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Destitución	Berta Alcalde Luján marcó arranque como fiscal de Ciudad de México con una destitución: echó a Miguel Ángel Barrera Sánchez, fiscal de Niñas, Niños y Adolescentes.
REFORMA	De políticas y cosas peores Catón	Ejemplar labor	En un nuevo espacio, alumnas y alumnos podrán ampliar sus horizontes guiados por los libros.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Ven a García Luna. ¡en la tómbola!	Que Gerardo Fernández Noroña diga que el Poder Judicial de la Federación inscribió a "cercaños" a Genaro García Luna entre los aspirantes a jueces, magistrados y ministros están ridículo que mueve a carcajada.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Pagar aranceles	Los inversionistas están suponiendo que no se cumplirá la amenaza arancelaria. Pero es un riesgo apostar a la racionalidad de un político como Trump.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Yo, como la Presidenta, esperando a que no suceda	Confieso que he hecho en estos días más de una apuesta con amigos sobre si el presidente Trump anunciará este sábado la imposición de aranceles a México y Canadá de 25 por ciento.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	La espada de Trump	La presidenta Claudia Sheinbaum , para personalizar, y México tiene sobre la cabeza una espada, no de Damocles, sino de Trump.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Trump, autoritario y abusivo	Es autoritario y abusivo, pero no va a poder doblegar a todas las instituciones de su país. Trump se ha dado un frentazo contra la Reserva Federal (el banco central).
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Aranceles	Claudia Sheinbaum mostró en la mañana del martes una enigmática confianza en que este sábado no se impondrán a México aranceles desde EU.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	¿No que la Constitución se debe aplicar literal?	A lo largo de diferentes discusiones públicas en la segunda mitad del año pasado -sobre la asignación de diputaciones plurinominales, la prisión preventiva oficiosa y la Reforma Judicial- el oficialismo alegó de forma vehemente que la Constitución no debía interpretarse, sino aplicarse textualmente.

Síntesis informativa

30 de enero de 2025

EL UNIVESAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Los apuros de Noroña en EU	El presidente del Senado mexicano, Gerardo Fernández Noroña, se quejó el pasado mes de diciembre de los filtros de seguridad en los aeropuertos de Estados Unidos, propósito de un viaje que realizaba desde Chicago hacia Houston y que por condiciones climáticas adversas sufrió un retraso.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	No creemos que vaya a ocurrir, la verdad	Frente a la segunda amenaza del gobierno de Estados Unidos de imponer exorbitantes aranceles a México a partir del sábado, la presidenta Sheinbaum podía involucrarse en el patriotismo inútil y podía también dar una respuesta sensata, sencilla.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Ricardo Anaya coordinador	Ricardo Anaya, excandidato presidencial del frente PAN PRD-MC en 2018, será nombrado coordinador de la bancada del PAN en el Senado.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Borges, la democracia y la dictadura	Un querido amigo me envió el artículo que Borges publicó en Clarín, cuando la votación de octubre de 1983 restableció la democracia en Argentina y puso final a siniestra dictadura militar de aquel país.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Narcocorridos	Los Premios lo nuestro, es una de las ceremonias más esperadas y prestigiosas dentro de la música latina, se llevará a cabo hoy en Miami, Florida.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Futuro auriazul	Hoy, el Consejo Universitario de la UNAM sesionará para aprobar el presupuesto que regirá las finanzas de la universidad durante este año.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Reforma judicial	Nadie ha visto en el mundo una reforma como ésta con una elección masiva de jueces, magistrados y ministros, a nadie nunca se le ocurrió que eso se podía hacer a través de un método tan poco serio como una tómbola.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Llevar a Cuauhtémoc a una secta	Quien estuvo a punto de no firmar el Paquete Presupuestal de 2025, fue el secretario de la Comisión de Presupuesto de San Lázaro, Cuauhtémoc Blanco, quien en diciembre pasado anduvo desaparecido una semana.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Las amenazas de Trump	El anuncio de Trump no sólo es un ataque a los derechos humanos y al derecho internacional, sino también un desafío directo a los valores fundamentales sobre los que se construyó Estados Unidos
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	No digas nada	Las hermanas Price son las heroínas que se enfrentan al machismo del IRA, siempre dispuestas a planear actos terroristas de mayor envergadura.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC